

## Montcuq. La 4e Rue des enfants est prête



Nathalie Passemard, présidente du festival.

Cela va faire quatre ans que le festival la Rue des enfants investit, le deuxième week-end de septembre, les rues et les places du vieux Montcuq, pour deux jours de spectacles et d'animations entièrement consacrés aux enfants. La formule a connu un succès immédiat, avec plus de 3 000 entrées en 2010 et 2011. Elle sert désormais de référence aux programmeurs de l'hexagone qui viennent y chercher des idées. Le festival a été labellisé sous la bannière « Le Lot, un festival de festivals », décernée par le conseil général du Lot, ce qui le place parmi les grands événements culturels du département.



Vendredi 27 avril avait lieu l'assemblée générale de l'association Lézards de la rue, en présence du maire Guy Lagarde et de nombreux adhérents et bénévoles. La présidente, Nathalie Passemard, a dressé le rapport d'activités et le bilan financier de l'année 2011, très positifs, et a remercié les 70 bénévoles pour leur implication. La programmation des 8 et 9 septembre prochains (voir encadré) promet de beaux moments de rire, d'émotion et de fantaisie. Quinze compagnies présenteront dix-sept spectacles différents : clowns, cirque nouveau, danse contemporaine, contes, arts de la rue, marionnettes, spectacles musicaux, sans oublier un manège poétique et vélocipédique, et une

compagnie de danseurs qui déambulera dans le village et sur le marché du dimanche matin.

En parallèle le village des enfants, au pied de la tour, proposera plusieurs ateliers créatifs. Le parc animalier de Gramat sera présent, aux côtés des pompiers, ainsi qu'un stand jardinage. La fanfare afro-jazz, l'Éléphant Brass Machine, et la banda de Puy-L'Evêque, Los Tri'Ole, rythmeront le grand pique-nique et le goûter.

Le prix d'entrée reste modique : 3,50€ par jour. Informations : [www.laruedesenfants.org](http://www.laruedesenfants.org) et sur Facebook.

### 2 JOURS, 15 COMPAGNIES, 17 SPECTACLES

Le festival débutera samedi 8 septembre par « Les aventures de M. le chat », des comptines et des jeux de doigts pour les tout-petits. Les marionnettes de « 1,2,3... trieux » donneront une leçon de tri sélectif rigolote et écolo. Il y aura les contes de « Faboulette » ; « La maison des enfants » qui mêle danse contemporaine et musique life-pop ; l'incroyable numéro des « Pucelles savantes » ; du cirque nouveau avec la performance extrême de « 4 ways to defy gravity » ; l'attachant clown « Le petit Mouk » ; un délirant spectacle de théâtre marionnettes « Le tas » ; et de la magie avec « Magic cooker ». Dimanche 9, en plus de la reprise de certains spectacles de la veille, Francinette la souricette et Marinette la mouette emmèneront les petits en voyage « Autour de la Méditerranée ». « Le chapiteau de la famille Zygote » fera son cirque. Les marionnettes seront tout à fait incorrectes dans « Carnage au pâturage », et participatives dans « La leçon du montreur ».

Une mention toute spéciale aux merveilleux « Contes-dits-du-bout-des-doigts », qui seront doublés en langage des signes pour les enfants malentendants. « Le vent du Nord » prendra la tour d'assaut et proposera un spectacle de danse original, qui clôturera en beauté le festival.

*La Dépêche du Midi*